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東郷町議会議長   加 藤 宏 明 殿 

東郷町議会議員 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項につい

て質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

1 第６次東郷町総 

合計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 第６次東郷町総

合計画「第２次実

施計画（令和４年

度～令和６年度）

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴  令和 3年 4月に第６次東郷町総合計画は、

将来都市像「人・まち・みどり・ずっと暮ら

したい・とうごう」の 10年計画が策定され

て、約 2年が経過しようとしている。このこ

とについて伺う。 

ア 最上位である総合計画の進捗管理は誰が

されているか。 

イ 基本目標・基本となる施策・主な施策が

掲げられているが、その内次の項目につい

て具体的な内容及び実施予定を伺う。 

(ア) 4-1-1 公共交通の基盤整備・機能強化 

(イ) 4-1-3 近隣市との連携、広域的な交通 

手段の充実 

(ウ) 4-2-2 歩行者にやさしい道路整備 

(エ) 4-2-3 暮らしやすい道路の形成 

(オ) 6-3-2 全世代・全員活躍型の地域づくり 

(カ) 6-3-3 町民相互の絆を深める 

 

⑴  令和４年第２回臨時会補正予算対応後に作 

成された「第２次実施計画」の中で、次の項 

目の実施状況及び今後の計画について伺う。

ア 1-5-1 運動・スポーツの習慣化 

学校プール開放事業：夏期休暇に兵庫小 

学校において、プール開放事業を実施につ 

いて 

Ｑ1 利用実績は  

Ｑ2 広報活動どのようにされていたか  

Ｑ3 Ｒ5年以降も行っていくのか 

イ 2-1-1 子育て支援の充実 

     放課後児童クラブ児童送迎事業：待機が 

発生しているクラブから定員に空きがある 

クラブへの児童の送迎実施について 
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担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近 藤 鑛 治 

 

   １１月 １６日 

午前・午後 １０時１０分 
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 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 
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Ｑ1 具体的な対応実績は 

Ｑ2 児童・保護者からの意見・要望は 

Ｑ3  R５年度以降も行っていくか 

ウ 2-2 健やかな子どもを育てる 

 小学校水泳指導業務委託事業：小学校の水 

泳指導を民間業者へ委託について 

Ｑ1 初の取り組みであったが、民間委託 

によりどのような成果が現れているか 

   Ｑ2 児童・先生・保護者からの意見・要 

望は出ているか 

   Ｑ3 使用しなかった各学校に整備されて 

いるプールの今後の活用の考えは 

エ 2-2 健やかな子どもを育てる 

 小中学校給食費の定額制導入事業：給食費 

の保護者負担軽減について 

Ｑ1 定額制による町・保護者のメリット 

  は 

   Ｑ2 コロナ禍により、児童の長期休みも 

発生しているが、どの様に対応されて 

いるか 

オ 3-2 災害に強いまちをつくる 

地籍調査業務事業：公図の制度を高めるた 

め地籍調査の実施について 

Ｑ1 実施内容について 

Ｑ2 Ｒ5年以降も継続事業となっている 

が、今後の取り組みについて 

カ 4-1 公共交通を利用しやすくする 

デマンドタクシー運行事業：高齢者や障が 

い者が町内の指定場所に一定の料金で移動 

できるようデマンドタクシーの運行実施に 

ついて 

Ｑ1 登録者数・利用者数の状況は 

Ｑ2 利用者から「希望の時間に予約が取 

りづらい」との声を聴くが、事業者・ 

利用者からの声は 

   Ｑ3 今後見直す課題はどのようか 

キ 4-2 安心して通行できる道路を整備す 

 る 

 諸輪地区渋滞対策事業：諸輪地区の渋滞緩 

和に向け、木戸畑・百々線に右折帯を整備 

することについて 

Ｑ1 R4年設計、R5年設計・用地買収・ 

工事、Ｒ6工事の計画である。 

渋滞緩和策は緊急課題であるが現状 

  の進捗状況はどのようか。また、早期 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 3 13番 氏名 近 藤 鑛 治 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 3 「こども健康部

 教育学校連携事業

  担当」の新設につ

  いて  

 実現を希望するが課題はあるか 

ク 4-3 魅力ある市街地を整備する 

秩序あるまちの形成 諸輪東部丘陵まち 

づくり意向調査業務事業：諸輪東部丘陵 

地域の地権者や関係者の土地利用の意向 

を調査すると共に、まちづくりの方針を 

検討するための勉強会等を開催について 

Ｑ1 地権者や関係者の意向調査の進捗状 

況は 

Ｑ2 まちづくりの方針を検討するための 

勉強会等開催とあるが、具体的内容と 

進捗状況は 

Ｑ3 R5年以降の実施予定は 

ケ 5-4 まちの魅力の発信と交流人口・定 

 住を増やす シティプロモーションの推進 

 ららぽーと愛知東郷テナント賃借料事業 

：ららぽーと愛知東郷内にテナントを賃借 

し、行政サービス、特産品ＰＲ、各種イベ 

ント等を実施について 

Ｑ1 それぞれの実績及び成果の判定は 

 

⑴ 令和 4年 10月 1日付で新たな担当部長が

発表されました。このことについて伺う 

ア こども健康部に設置の理由 

イ 担当する事業内容は 

ウ 新設する事で、町民にとってどのような 

成果が期待できるか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

町長 

担当部長 

 


